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本
村
伸
子
衆
院
議
員
は
１
月

27
日
、
市
民
と
野
党
を
つ
な
ぐ
＠

尾
張
旭
が
開
い
た
「
野
党
は
安
倍

政
権
と
ど
う
闘
う
か
」
の
つ
ど
い

に
参
加
し
ま
し
た
。 

政
党
か
ら
は
本
村
氏
の
ほ
か
、

立
憲
民
主
党
の
山
尾
志
桜
里
衆
院

議
員
、
自
由
党
の
松
本
和
夫
愛
知

県
連
顧
問
が
参
加
し
ま
し
た
。 

本
村
氏
は
憲
法
に
自
衛
隊
を
明

記
す
れ
ば
９
条
２
項
は
空
文
化

し
、
ア
メ
リ
カ
と
一
体
に
海
外
で

無
制
限
の
武
力
行
使
が
で
き
る
よ

う
に
な
る
こ
と
、
世
論
調
査
で
も

国
民
は
９
条
改
憲
を
望
ん
で
い
な

い
こ
と
な
ど
を
強
調
し
、「
改
憲
発

議
の
阻
止
へ
力
を
合
わ
せ
よ
う
」

と
述
べ
ま
し
た
。
会
場
か
ら
も
３

０
０
０
万
署
名
に
取
り
組
む
様
子

な
ど
が
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。 

本
村
伸
子
衆
院
議
員
は
１
月
26

日
、
リ
ニ
ア
新
幹
線
問
題
の
調
査
の

た
め
静
岡
県
庁
を
訪
れ
、
難
波
喬
司

（
た
か
し
）
副
知
事
ら
と
懇
談
し
ま

し
た
。
島
津
幸
広
前
衆
院
議
員
も
同

席
し
ま
し
た
。 

リ
ニ
ア
新
幹
線
は
南
ア
ル
プ
ス

を
10
・
７
キ
ロ
の
ト
ン
ネ
ル
で
貫

き
、
自
然
環
境
破
壊
、
大
井
川
の
水

量
減
少
な
ど
、
静
岡
県
に
と
っ
て
メ

リ
ッ
ト
は
あ
り
ま
せ
ん
。
Ｊ
Ｒ
東
海

は
、
大
井
川
の
水
が
毎
秒
２
ト
ン
も

減
少
す
る
と
試
算
し
て
い
ま
す
が
、

「
湧
水
の
全
量
を
恒
久
的
に
確
実

に
戻
す
」
こ
と
な
ど
を
求
め
る
下
流

 

井
上
氏
は
「
国
民
の
多
数
は
９

条
改
憲
に
反
対
で
、
改
憲
を
急
い

で
い
る
の
は
安
倍
首
相
だ
け
、
３

０
０
０
万
署
名
で
安
倍
政
権
を
包

囲
し
よ
う
」
と
呼
び
か
け
ま
し
た
。 

近
藤
氏
は
「
憲
法
の
一
字
一
句

と
も
変
え
さ
せ
て
は
い
け
な
い
。

な
ん
と
し
て
も
発
議
さ
せ
な
い
。

立
憲
野
党
が
力
を
合
わ
せ
頑
張
っ

て
い
く
」
と
述
べ
ま
し
た
。 

 

つ
ど
い
の
後
、
地
下
鉄
植
田
駅

前
で
宣
伝
し
、
署
名
へ
の
協
力
を

訴
え
ま
し
た
。 

井
上
哲
士
参
院
議
員
は
１
月
28

日
、
名
古
屋
市
天
白
区
で
開
か
れ

た
市
民
と
野
党
が
手
を
つ
な
ぎ
、

安
倍
９
条
改
憲
を
ス
ト
ッ
プ
さ
せ

る
つ
ど
い
に
参
加
し
ま
し
た
。
主

催
は
「
み
ん
な
が
主
人
公
の
政
治

を
つ
く
る
市
民
ア
ク
シ
ョ
ン
＠
愛

知
３
区
」。
井
上
氏
の
ほ
か
、
同
選

挙
区
で
野
党
共
闘
候
補
と
し
て
当

選
し
た
立
憲
民
主
党
の
近
藤
昭
一

衆
院
議
員
、
社
民
党
、
新
社
会
党
、

緑
の
党
、
自
由
党
の
各
代
表
者
も

参
加
し
て
、
発
言
し
ま
し
た
。 

の
利
水
者
と
の
協
定
は
結
ば
れ
な

い
ま
ま
で
す
。 

難
波
副
知
事
は
「
水
の
問
題
は

人
間
に
と
っ
て
も
の
す
ご
く
大
切

な
問
題
で
す
。
Ｊ
Ｒ
東
海
に
は
最

善
の
方
策
を
求
め
て
い
ま
す
が
充

分
な
回
答
は
な
い
。
合
意
が
な
い

ま
ま
の
着
工
は
な
い
」
と
語
り
ま

し
た
。
ま
た
、
利
水
者
と
の
協
定

と
と
も
に
自
然
環
境
の
保
護
な
ど

全
体
に
関
わ
る
県
と
の
協
定
締
結

を
Ｊ
Ｒ
東
海
に
求
め
て
い
く
考
え

を
示
し
ま
し
た
。 

 

植田駅前で訴える井上氏（右 2人目）、近藤氏（中央）ら 

合
意
の
な
い
着
工
は
な
い 

 

リ
ニ
ア
問
題
で
静
岡
県
副

知
事 

本
村
議
員
と
懇
談


